

Eiserne Hochzeit



Am 25. Juli 2007 feierte das Ehepaar Hilde und Erich Siegel im Pfalzring 96 das seltene Fest der eisernen Hochzeit. 25 Jahre wohnen sie jetzt schon hier, kennen gelernt haben sich die Beiden im thüringischen Sonneberg. Aus ihrer 65-jährigen Ehe gingen ein Junge und ein Mädchen hervor, fünf Enkel und ein Urenkel vervollständigen das Eheglück. Während der 87-jährige Karl Hübner bei Grünzweig und Hartmann arbeitete, hat seine Ehefrau (85) den Haushalt und die Kindererziehung übernommen. Ihr gemeinsames Hobby war die Gartenarbeit, zunächst an dem Platz, wo jetzt die Eberthalle steht, später dann am Riedsaumpark. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte Kreisbeigeordneter Michael Elster im Namen von Landrat Werner Schröter, der im wohlverdienten Urlaub weilt, die Glückwünsche des Rhein-Pfalz-Kreises in "flüssiger Form" sowie von Ministerpräsident Kurt Beck mit einem Geldpräsent. Auf unserem Bild von links: Bürgermeister Schneider, das Jubelpaar und Michael Elster.

(Amtsblattbericht vom 02. August 2007)

(Text und Bild: Deffner)